

Jugitage

Unsere Leiterinnen sagten, dass wir doch alle mitmachen sollten, wenn der Jugitag schon mal in Steffisburg stattfindet. Ich bin nicht so gut in Leichtathletik, darum wollte ich am Samstag nicht teilnehmen. So musste ich am Sonntagmorgen schon um sechs Uhr aufstehen. Eigentlich war das gar nicht so schlimm, denn es war schönes Wetter. Ich fuhr mit dem Velo zur Turnhalle, wo schon viele warteten....

Alle zusammen waren wir 29 Steffisburger! Wir gingen gemeinsam zum Eichfeld, dann suchten wir einen Baum wo wir unsere Rucksäcke hinlegten.

Manuela machte mit uns das Einturnen. Ein paar fielen auf dem glitschigen Boden aus.

Nach einer ersten Verpflegungspause gingen wir zum ersten Posten, das war der Hindernislauf. Danach weiter zu den anderen Posten und nach dem Unihockey hatten wir die Mittagspause. Wir gingen zu den Freizeitspielen um uns die Zeit zu vertreiben.

Es machte sehr viel Spass die Spiele zu spielen! Um 2 Uhr fing die Stafette an. Danach die Rangverkündigung, wo wir die Spannung fast nicht aushielten!

Es war wunderschön, dass unsere Gruppe auch auf das Podest konnte.

Müde und zufrieden kehrte ich am Abend nach Hause zurück.

Lisa Zuber